



教育目標　・進んで学ぶ　・心豊か　・たくましく
平成31年4月8日

〒336-0034 さいたま市南区内谷6-10-1 Tel 048-861-7571 <http://uchiya-j.saitama-city.ed.jp>



第459号

「心と心の触れ合う学校」

校長 丹 能成

本日、333名の新入生を迎える、2年生315名、3年生340名、合計988名、26学級で、内谷中学校の平成31年度がスタートしました。子どもたちには、新たな出会いを大切にして充実した一年間を過ごしてほしいと願っています。

申し遅れましたが、私、本年度より内谷中学校に 山浦 麻紀 校長の後任として着任いたしました 丹 能成（たん よしげ）でございます。着任した4月1日、新しい元号が「令和」と発表されました。「令和」の意味は、「人々が美しく、心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」です。本校は、前任の山浦校長のもと、子どもたちの幸せのために、教職員が「和」を大切にし、心と心の触れ合う学校づくりを推進してまいりました。それをしっかりと引き継ぎ、本校のさらなる発展とこれから時代にふさわしい学校を築くため、そして何よりもため、微力ながら全力を傾注する所存です。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、平成31年3月、さいたま市教育委員会において、平成31年度から10年間の本市の教育ビジョンが策定され、目指す人間像が次のように示されました。

『さいたま市の教育が目指す人間像』

『世界と向き合い 未来の創り手として 輝き続ける人』

- グローバル化、情報化など予測が困難な未来に対応し、多くの情報の中から何が必要かを主体的に判断し、自ら立てた問い合わせの解決を目指し他者と協働しながら最適な解を見付け、新たな価値を創造することができる人
- 多様な人々との関わりの中で共感し、人間ならではの感性、創造性を發揮しつつ、自らの可能性を高めながら、よりよい人生、よりよい社会を創り出していくことができる人
- 生涯にわたって質の高い学びを重ね、夢と志を持ち、生きがいを見付け、健康で幸せに暮らすことができる人

本校においては、本年度の学校教育目標及び目指す生徒像を昨年度に引き続き、次のように設定し、本市の教育ビジョンの具現化を図ってまいります。

【学校教育目標】

「進んで学ぶ 心豊かたくましく」

<目指す生徒像>

- | | |
|-------------------------|---------------------|
| ○ 目的意識をもち、意欲的に学習に取り組む生徒 | ○ 自分で考え、正しい判断ができる生徒 |
| ○ 他人の痛みが分かり、思いやりのある生徒 | ○ きまりや約束を大切にする生徒 |
| ○ 行事や部活動等に積極的に参加する生徒 | |

子どもたち一人ひとりの夢やあすをはぐくむため、教職員一丸となり、心と心の触れ合いを大切にして日々の教育活動に取り組んでまいります。保護者・地域の皆さんには、引き続き、御理解と御協力の程、よろしくお願ひいたします。